

**Zeitschrift:** Revue économique franco-suisse  
**Herausgeber:** Chambre de commerce suisse en France  
**Band:** - (2004)  
**Heft:** 548

**Artikel:** Un adhérent prend la parole : l'IAE de Lyon toujours plus près des entreprises  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-886284>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 26.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Un adhérent prend la parole

## L'IAE de Lyon toujours plus près des entreprises

L'IAE de l'Université Jean Moulin - Lyon 3 est aujourd'hui l'un des plus importants pôles universitaires français d'enseignement et de recherche en Gestion et en Management. C'est aussi l'une des premières structures nationales à mettre en place le nouveau schéma européen de formation (LMD). L'IAE de Lyon, deuxième composante de l'Université, profite de cette opportunité pour continuer à développer ses programmes en formation initiale et continue, et pour obtenir parallèlement une accréditation à la certification EQUIS. Parallèlement à ces deux points forts, l'IAE de Lyon ne cesse depuis ces dernières années de développer la professionnalisation de ces étudiants. Cette politique passe naturellement par un accroissement des partenariats avec le monde de l'entreprise...

Les principales missions de l'IAE de Lyon sont d'offrir aux 5000 étudiants de formation initiale et participants de formation continue qu'il accueille chaque année, des filières professionnalisantes de haut niveau et un enseignement d'excellence dans le domaine de la gestion assuré par 140 enseignants permanents afin de les préparer aux différents métiers du management. Les formations sont adaptées aux besoins des entreprises grâce à un partenariat constant avec les représentants du monde économique : plus de 400 vacataires issus du milieu professionnel interviennent dans les programmes de l'IAE et les stages sont obligatoires dans la plupart des cursus.

Basée sur un enseignement de haut niveau et sur des outils pédagogiques adaptés, l'offre de formation se veut complète et performante. L'IAE de Lyon propose aux étudiants un cursus attractif de Bac à Bac +8 (Licence – Master – Doctorat), dans un environnement interculturel, international, soutenu par un réseau d'entreprises très présentes.

Grâce à la qualité de son enseignement, l'IAE de Lyon est devenu un haut lieu de formation de réputation aujourd'hui internationale. Son esprit novateur et son ouverture sur le monde l'ont hissé au rang des grandes écoles de



gestion. L'internationalisation des programmes est assurée par les multiples accords de coopération qui existent entre l'Université Lyon 3 et les universités partenaires (actuellement plus de 350 accords permettent les échanges d'étudiants et d'enseignants dans plus de 60 pays). Tous les étudiants, quelle que soit leur filière, peuvent bénéficier de cette mobilité à l'étranger, qui concerne aussi bien la formation que les stages.

En collaboration avec la CCSF Région Rhône-Alpes Auvergne, et notamment Frédéric HAEHL, Vice-Président, il sera proposé aux étudiants des conférences pendant l'année universitaire 2004/2005. Ces conférences ont pour but de présenter les différentes facettes de l'économie suisse. 

### Contacts :

**Gilles GUYOT** - Directeur de l'IAE, Professeur des Universités  
**Thierry VITOZ** - Chargé de communication,  
 relations avec les entreprises

### IAE - Université Lyon 3

6, cours Albert Thomas - BP 8242 - 69355 LYON cedex 08  
**Ligne directe :** 04 78 78 70 70 - **Fax :** 04 78 78 70 81

**Tout savoir sur l'actualité de l'IAE :** <http://iae.univ-lyon3.fr>